



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa

Unión de alcaldes: la CDMX no informa si nos investigan

POR LILLIAN REYES

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, acusó al gobierno capitalino de opresor debido a lo que consideró una persecución política, por lo que anunció que acudirá a la Fiscalía y a la Contraloría de la Ciudad para que le informen si se investiga su patrimonio.

Limón recordó que la semana pasada, acompañada de cinco integrantes de la Unión de Alcaldes de la capital (UNACDMX), entre ellos Santiago Taboada (Benito Juárez), Giovani Gutiérrez (Coyoacán) Sandra Cuevas (Cuauhtémoc) y Mauricio Tabe (Miguel Hidalgo), ingresaron un oficio a la Unidad de Inteligencia Financiera, adscrita a la Procuraduría Fiscal de la Ciudad de México, para conocer si existe alguna investigación respecto a su patrimonio, pero la respuesta "fue lamentable".

"Recibimos un escrito sin número de oficio, sin nombre del titular, que no atiende la petición enviada y



Foto: Cortesía: @lalimon

Lía Limón. No tengo nada que ocultar, lo que indigna es la persecución política.

no da respuesta, escudándose en no vulnerar el sigilo de la información", aseguró

Manifestó que una vez más existen actos arbitrarios de autoridades y una ausencia del debido proceso, cuestiones que enfrentan diariamente miles de mexicanos.

A través de redes sociales,

la panista integrante de la UNACDMX, aseguró que hay problemas urgentes que atender como para distraer recursos en venganzas políticas.

También recriminó las trabas para gobernar y las intención de ahogar a las alcaldías de oposición presupuestalmente, en donde incluso decidieron aumentar el costo del agua.

"Me causó sorpresa enterarme de las investigaciones que el Gobierno de la Ciudad de México está realizando a mis cuentas bancarias, no me preocupa lo que puedan encontrar. Mi patrimonio ha sido debidamente informado y no tengo nada que ocultar. No soy yo la que ha puesto dos docenas de casas a nombre de su pareja, tampoco la que se benefició de una donación inmobiliaria del gobierno o la que vive en una mansión de un contratista de Pemex", acusó.

Manifestó que una vez más existen actos arbitrarios de autoridades y una ausencia del debido proceso, cuestiones que enfrentan diariamente miles de mexicanos.